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 Mais de 5 mil co-
merciários tomaram par-
te na Assembleia Geral 
(AGE), que agora se 
torna permanente. Com 
isso, nossa Campanha 
Salarial 2024 ganha peso 
e muita força. Este nú-

70% dos comerciários da Alta Paulista estiveram mo-
bilizados na Assembleia Geral (AGE), que agora se 
tornou permanente. Com mais de 5 mil trabalhadores 
do comércio envolvidos, o processo mostrou a força 
e o engajamento da categoria, que, com comprome-

mero expressivo, que re-
presenta mais de 70% do 
contingente total de tra-
balhadores do comércio 
da Alta Paulista, mostra 
que, sempre, acredita-
mos na força da união.
 Juntos, trabalha-

dores deram mais uma 
vez, neste ano, uma mos-
tra de sua força, do peso 
que nossa categoria tem. 
 Este foi o primei-
ro passo. Vamos seguir 
avançando, pois, se sozi-
nhos andamos mais rápi-

do, unidos vamos muito, 
muito mais longe. Para-
béns, comerciário. Em 
2024, a mobiliziação e a 
luta seguem conosco. 

Amauri Mortágua,
presidente.

5.017 participantes!!

Comerciários de toda região unidos e presentes!

timento e interesse, mostrou disposição em escolher 
e apontar seu caminho. É com esta união e espírito 
coletivo que terá início, em agosto, a fase de negocia-
ções. Parabéns a todos os comerciários: vocês mos-
traram, mais uma vez, toda sua força.
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 No dia 23, o presi-
dente do Sincomerciários, 
Amauri Mortágua, junto de 
Celso Bozza, presidente da 
AGE e vice-presidente do 
Sindicato, e da secretária da 
Assembleia e diretoria regio-
nal Marina Alves Mota, visi-
tou os representantes das 
empresas nas cidades de 
Osvaldo Cruz, Lucélia, Ada-
mantina para fazer a entrega 
da pauta de reivindicações 
deliberada e aprovada pelos 
trabalhadores do comércio. 
Na quarta-feira, o documen-

Pauta de reivindicações já está 
com representantes das empresas

Negociação tem início em agosto

to foi entregue em Tupã.
 “O importante deste 
processo é que ele garan-
te segurança jurídica para 
ambos os lados. É do nos-
so interesse buscar, nas ne-
gociações, um acordo que 
seja satisfatório para ambas 
as partes, afinal, nosso ob-
jetivo é o mesmo”, avaliou o 
presidente do Sincomércio 
de Adamantina, Sérgio Van-
derlei, que coordena o grupo 
que congrega os sindicatos 
patronais da região.
 “Entregue a pauta, 

iremos dar início ao proces-
so de negociação, buscan-
do sempre a valorização da 
categoria e a garantia de 
conquistas anteriores. É um 
processo complexo, mas, 
historicamente, marcado 
pelo sucesso”, destacou o 

 Documento já foi entregue em Tupã, Adaman-
tina, Lucélia, Osvaldo Cruz e Inúbia Paulista. Primeira 
reunião para discutir os temas está marcada para o 
início de agosto.

presidente do Sincomerciá-
rios, Amauri Mortágua, lem-
brando que esta etapa da 
Campanha sempre foi mar-
cada por um bom relaciona-
mento entre as partes que 
sentam à mesa para nego-
ciar.

Iniciativa inédita - Amauri Mortágua e Celso Bozza, representando o 
Sincomerciários, se reuniram com o presidente do Sindicato das Empre-
sas de Contabilidade, José do Carmo Bastos, o Joia, para informar que 
abriu oportunidade para que estes profissionais possam apresentar su-
gestões sobre a redação e formatação dos termos. O objetivo é garantir 
que a convenção seja totalmente clara, evitando interpretações dúbias 
ou outros equivocos no entendimento e, desta forma, facilitar o trabalho 
daqueles que irão utilizar o documento.
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Prêmios, alegria e engajamento
Assembleia foi repleta de momentos marcantes

 Acima de tudo, 
uma participação ex-
cepcional. Não somente 
pelo número expressivo 
de participantes, que co-
loca o nosso Sindicato 
entre os de maior capa-
cidade de mobilização 
no país, mas, principal-
mente, pelo entusiasmo 
com que comerciários 
de toda região tomaram 

parte na Assembleia.
 Seja nas reuni-
ões nos locais de traba-
lho, seja nos encontros 
presenciais que ocorre-
ram em Inúbia Paulista, 
Bastos, Lucélia, Osval-
do Cruz e Adamantina, 
os trabalhadores do co-
mércio da Alta Paulista 
ouviram atentamente as 
explicações sobre cada 

detalhe do processo e 
ajudaram a construir uma 
pauta ainda mais forte e 
realmente moldada para 
atender as necessidades 
da categoria.
 “Os comerciários 
entenderam a importân-
cia de caminhar ao lado 
do Sindicato nesta etapa. 
Souberam, como nunca, 
ajudar o Sindicato. Com 

isso, avançamos para a 
etapa de negociações 
com a certeza de estar 
defendendo um docu-
mento que tem, real-
mente, a cara dos traba-
lhadores do comércio”, 
destacou o vice-presi-
dente Celso Bozza, pre-
sidente da Assembleia e 
coordenador do trabalho 
em toda a região.
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Credibilidade e transparência fortalecem 
vínculos entre Sindicato e comerciários
 Para conseguir 
mobilizar um contingen-
te tão grande, é preciso 
que haja uma relação de 
extrema confiança
“Fiquei muito feliz com o 
prêmio e, acima de tudo, 
por poder colaborar. O 
Sincomerciários sempre 
nos representou muito 
bem e tem grande pre-
ocupação em apresen-
tar, em detalhes, tudo 
que está sendo feito. 
Isso aumenta a nossa 
confiança”, afirmou a 
comerciária Cícera Apa-
recida da Silva, que tra-
balha em um supermer-
cado de Bastos. José 
Roberto Zonato, de Os-
valdo Cruz, lembrou que 
este trabalho é realizado 

constantemente. “Todos 
os anos existe essa pre-
ocupação em apresentar 
tudo que está sendo fei-
to”, observou.
 A tupãense An-
dreia Cristina Benegue 
também elogiou a inicia-
tiva do Sincomerciários 
e destacou a relação de 
proximidade entre os re-
presentantes da entida-
de e os trabalhadores do 

comércio. “Esta afinida-
de transmite confiança”, 
disse. Na mesma linha, 
Ana Paula dos Santos, 
de Lucélia, observa que 
o trabalho realizado pela 
entidade é de grande im-
portância, justamente por-
que mobiliza e da voz aos 
profissionais do setor.
 “Foi este entrosa-
mento entre Sindicato e 
a categoria que ele repre-

senta que permitiu uma 
participação tão expres-
siva. O índice de engaja-
mento mostra a confiança 
da categoria e, sobretudo, 
o interesse que os comer-
ciários têm em tomar par-
te nas decisões que refle-
tem diretamente na vida 
deles”, pontou a diretora 
Maria Elísia Garcia, que 
presidiu a mesa escruti-
nadora.


